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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal de Corumbá-MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, com cópia ao secretário Municipal de Saúde de
Corumbá-MS, o Sr. Rogério dos Santos Leite e ao Diretor-Presidente da Fundação de Esportes de Corumbá-MS -

FUNEC, o Sr. Luciano Silva de Oliveira, solicitando a "realização de estudos, visando a
abertura, o mais rápido possível, dos espaços públicos denominados
Academias ao Ar Livre, existentes no município de Corumbá-MS, para
serem utilizados pelos Munícipes Corumbaenses, conforme padrões e
protocolos, científicos, para esta finalidade". 

JUSTIFICATIVA: A atividade física promove diversos resultados,positivos, tais como: redução e controle da
Diabetes, auxílio no controle do peso, melhoria na circulação sangüinea corporal, promoção de bem-estar físico e
mental, assim como, garante um aumento na qualidade de vida.
Em função dos benefícios, acima elencados e ciente de que, no município de Corumbá-MS, vários espaços e
atividades, já se encontram, amplamente liberadas, muitos Munícipes tem nos trazido este significativo pleito,
isto é, que esses espaços públicos, destinados à promoção da saúde física e mental, também sejam contemplados
com essa liberação de uso, mesmo que seja sob forma condicionada, após ampla manutenção e limpeza.
Observa-se que a maioria dessas áreas já possuem livre acesso, porém, algumas, como é o caso da Academia ao
Ar Livre do Poliesportivo da rua Porto Carreiro, com entrada pela rua Frei Mariano, encontra-se fechada e com
cadeado no portão.  

  
SALA DAS SESSÕES, 18 de Outubro de 2021

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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